

APPELS À TÉMOINS

POUR MON MÉMOIRE, RECHERCHE DES TÉMOIGNAGES DE PERSONNES DÉPENDANTES OU ANCIENNEMENT DÉPENDANTES À L'ALCOOL

Par **Profil supprimé** Posté le 24/02/2018 à 21h30

Bonjour,

Je m'appelle Mathilde et j'ai 28 ans. Je suis actuellement en dernière année de formation d'assistante de service social. Dans ce cadre, je réalise un mémoire sur les personnes dépendantes à l'alcool. Afin d'avancer dans ma réflexion, je recherche le témoignage de personnes qui ont, ou qui ont eu un parcours avec l'alcool. Mon travail s'axe plus particulièrement sur le parcours de soins de manière générale (abstinence, groupes de parole...).

Si vous avez un peu de temps à me consacrer, je serai ravie de vous donner plus de détails sur mon mémoire et d'échanger avec vous par mail :

ma.dewiere@laposte.net

Je vous garantie un total anonymat et aucun jugement de ma part.

Je vous remercie par avance.

Mathilde

2 RÉPONSES

Profil supprimé - 05/03/2018 à 00h15

Bonsoir

Je m'interroge, étant confronté à l'alcool dans mon entourage...y a t'il beaucoup de personnes qui s'en sortent de cette fichu maladie??

Profil supprimé - 22/06/2018 à 03h52

Je n'avais pas repris la parole depuis quelques mois ...

Je suis un ancien alcoolique ou non un alcoolique abstinent ...

les problèmes de l'alcool sont derrières moi alors je vais expliquer il y a un an en arrière ... ben ma vie c'était lever 11h et au lieu d'un petit dej normal ... ben j'attaquais ma journée au vin blanc et a la biere ... on m'aurait dit que je ne ferai plus les apéro avec les piliers du village mmddrrr mais jamais de la vie ... je ne travaillais plus et envisageais le pire j'appelais ça LA MORT LENTE et j'ai failli y passer le 27 septembre 2017 depuis cette date je ne touche plus et ne toucherai plus une goutte ... quand on me demande pourquoi je repond comme obelix je suis tombé dedans quand j'étais petit ... et je me suis conditionner comme etant allergique a l'alcool quelqu'un qui est allergique aux fraises meme si il veut en manger une seule il peut pas ben moi maintenant c'est pareil ...

et depuis je peux le dire je n'ai jamais été aussi bien dans mon corps j'ai retrouvé un tres bon travail ... je plais aux femmes tout s'enchaîne ...

dite vous bien que ce combat c'est un comme un combat face a soi meme et il faut une force immense pour le vaincre ... car c'est un poison tel une sirene il vous permet de croire que vous etes fort ... ca donne du vourage mais niserie le reveil et bien plus dur que la veille et on recommence ... on le sait au fond de nous mais c'est plus fort que nous ... menace ;; chantage;; ni feront rien ... il n'y a pas de solution miracle ... EST TOUT LE MONDE EST DIFFERENT moi c'est debout fasse ce medecin urgentiste qui m'a dit mot pour mot je ne sais pas comment vous pouvez etre vivant vaut le taux de vaut lipaze j'ai eu exactement la meme chose que AVICII si ca vous parle pencreatite aigue... il m'a dit je vais devoir vous mettre en coma artificielle ma reponse fut je peux aller fumer une cigarette ... et souffrant le marthyre mais sans me plaindre je me suis lever pouvant a peine marcher je suis sorti fumer et la j'ai dit face a face avec moi meme "c'est bon on a assez jouer"

c'est mon DECLIC j'avais deja tout perdu mais j'ai decidé de recommencer a vivre et a reconstruire ma vie ... alors je ne pourrais jamais dire a un alcoolique c'est pas bien ... Fait attention ... NON j'ai de la compassion pour lui mais aussi pour son entourage. Alors courage ... et tout peut arriver
